

Wir danken

allen für die liebevolle Anteilnahme, für die Teilnahme am Abschiedsgottesdienst in der Friedenskirche und für die Begleitung auf dem letzten Weg von unserer Mama, Grossmama, Schwiegermutter, Gotte, Tante und Freundin

Verena Susanna Laederach-Hostettler

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrerin Ursula Trösch Jaberg, die mit tröstenden Worten den Gottesdienst gestaltete und den Trauernden aus dem Leben der Verstorbenen erzählte. Herzlichen Dank auch an die beiden Solistinnen, Christine Ragaz (Violine) und Magdalena Oliferko (Orgel), die mit ihrer Musik den Schmerz in unseren Herzen leichter erfahren liessen.

Vielen Dank für die vielen Briefe und Karten, die uns in dieser schweren Zeit Trost und Zuversicht vermittelten. Danken möchten wir besonders auch denjenigen, die mit einer Spende der Schweizerischen Krebsstiftung gedachten oder uns Geld für Blumenschmuck auf dem Grab zukommen liessen.

Bern, im Juni 2018

Die Trauerfamilie